
 
 
 
 
 
POLÍTICA Las redes ciudadanas en Querétaro se manifestaron en la caseta de Palmillas ayer 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 80% de Turistas en el Estado, son para Turismo de negocios 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Analizaron la forma de hablar de sexo entre Padres e hijos  
SOCIEDAD Es momento de orar por México, llama el Obispo de Querétaro, Mario de Gasperín  
MUNICIPIOS Sin incidentes la elección de delgados y subdelegados en Corregidora; hoy los resultados 
ECOLOGÍA Y SALUD Hoy es el día Internacional contra explotar el Medio Ambiente en conflictos armados 
AGRICULTURA Actualmente la CEA vigila 10 presas que no representan un problema  
JUSTICIA Y SEGURIDAD Reanudan agentes de la PGR, extorsiones contra ganaderos queretanos 
 
PRI 
Se realizará la vigésima Asamblea Nacional del Partido Revolucionario Institucional que se llevará a cabo los 
días 2,3 y 4 de de Marzo, y para llevar propuestas, en Querétaro se estará trabajando a través de foros, señaló 
Braulio Guerra Urbiola Presidente del Comité Ejecutivo Municipal del PRI. (EL) 
 
Entrevista. Concepción Sicilia Chávez, Secretaria general del PRI estatal, señala que en la próxima asamblea 
se tendrá la oportunidad de crear un nuevo modelo, que lo identifique más con la sociedad. Ha habido 
traiciones al interior del partido, inconformidades, falta de representatividad en algunos lugares y otros puntos 
que ya están identificados como causa de los resultados que se tuvieron, por eso se harán los cambios 
necesarios. En realidad el descontento fue mínimo y en general se mantiene la institucionalidad.  La verdad es 
que la votación del PRI se elevó, pero salió a votar más gente y Querétaro es de los estados donde más votos 
hubo; se generó el voto del miedo en contra de Andrés Manuel López Obrador y eso hizo que hubiera una 
votación sui géneris que seguramente no volverá a darse. Se busca generar un modelo de partido y después de 
ello hacer que llegue una nueva dirigencia. Se busca que sea un partido moderno y para ello se deben cambiar 
los principios, para hacerlo más manejable, más adecuado y más simple, pues por ejemplo, los estatutos tienen 
más artículos que la constitución. La normatividad debe ser simple y de confianza hacia los militantes; debe 
fijarse la posición ideológica como un partido de centro izquierda. En el estado habrá una serie de foros 
municipales parea que la gente fije su posición. Hay quienes quieren cambiar nombre y colores, pero hay otros 
que lo ven diferente, pero eso se votará en su momento. La asamblea permitirá escuchar todas las opiniones y 
que cada quien manifieste su punto de vista. En el partido, señala, todos somos responsables de lo que sucedió 
el 2 de julio; la dirigencia y cada uno de los militantes tienen una parte de responsabilidad. La dirigencia no ha 
dejado de trabajar y en estos momentos se realiza la tercera gira por la sierra, se han tenido reuniones con 
regidores y diputados del partido y se prepara la asamblea, para la cual es importante que todos envíen sus 
puntos de vista acerca de lo que se debe hacer con el partido. Respecto al bombazo de esta mañana en el PRI 
nacional, espera que sea un hecho aislado, aunque muy delicado, pero confían en las instituciones. Respecto a 
Oaxaca, los inconformes tienen derecho a manifestare, pero también la autoridad a usar la fuerza pública si las 
cosas se salen del cause.  
 
Silvia Hernández, expresó que el PRI se encuentra en un estancamiento político, donde la Dirigencia tricolor a 
cargo de Jesús Rodríguez, se ha visto muy chata. Expresó que la Dirigencia actual ya está agotada, y dijo que 
debe haber dignidad política para que el actual Dirigente del PRI en el Estado se retire. (EL) 
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Las redes ciudadanas en Querétaro, encabezados por Jesusa Rodríguez, se manifestaron en la caseta de 
Palmillas este domingo para exigir la renuncia de Ulises Ruiz del gobierno de Oaxaca y la salida de la PFP. (AI) 
 
 
LEGISLATURA 
La comisión de derechos humanos de la Legislatura, no ha sido instalada, porque según su Presiente, Martín 
Mendoza Villa, sus compañeros no han tenido tiempo. Por esta razón, no es valida la convocatoria que hizo al 
llamar al Secretario de seguridad pública municipal, Manuel Valladares. (AI) 
 
Funcionarios de 26 dependencias y de organismos de varios municipios, serán amonestados y hasta multados, 
por no entregar a los diputados en tiempo y forma, las cuentas públicas del segundo trimestre del 2006, anunció 
el Presidente de la Comisión de hacienda, Diputado Ricardo Rojas. (AI) 
 
SECCIONES 
Raúl Moreno comenta que le llama la atención que Conchita Sicilia, secretaria general de lo que queda del 
PRI, no reconoce la responsabilidad de la dirigencia en los resultados que tuvo el 2 de julio y se lo cargan a la 
militancia, a la que nunca se tomó en cuenta para elegir candidatos; al parecer se le olvida que Jesús 
Rodríguez Hernández tomó decisiones personales en la designación de candidatos; incluso el dirigente 
comprometió a los dirigentes municipales, como Braulio Guerra Urbiola, para que no buscarán una cargo de 
elección, para luego él mismo postularse, aunque no contaba con la intervención de Silvia Hernández 
Enríquez, quien a pesar del apoyo de la dirigencia nacional, no logró colarse en la lista plurinominal peró sí 
logró dejar fuera a Hernández. Ahora dicen en el PRI que quieren escuchar opiniones, cuando ellos mismos 
desplazaron a los llamados “Cuadros distinguidos”. Mariano Palacios seguirá hasta marzo al frente del PRI 
nacional, como Presidente de la transición, pero no se le ve futuro político.  (AI) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Consuelo Ruiz Rubio, Presienta del Club de industriales, señaló que si bien la piratería es muy socorrida por 
gente que no puede adquirir productos originales por su costo, apoyar este tipo de productos afecta a las 
empresas y por supuesto, la generación de empleos. (AI) 
 
Ricardo Veraza, Presidente de la CANIRAC, mostró su rechazo a la intención de concretar la ley que prohíba 
fumar en bares y restaurantes, propuesto por Jaime Ponce Alcocer, ya que esto lastimaría seriamente la 
actividad. (AI) 
 
El 80% de los Turistas que se reciben en el Estado, son para Turismo de negocios por lo que el Centro de 
Convenciones ya es un hecho y estará para el 2008 – 2009, informó Esther Carboney Secretaria de Turismo 
del Estado; se están analizando 3 posibles ubicaciones, Centro Sur, Jurica - Juriquilla y junto al Auditorio; en 3 
semanas se tendrán los resultados de mercado para decidir cuál es el mas viable. (EL) 
 
La Secretaría de Turismo, Esther Carboney informó que se pidió ya a las autoridades municipales la 
presentación de proyectos para que puedan ser desarrollados en el 2007, principalmente los de corte religioso 
para dar un atractivo en comunidades y municipios. (AI) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
A pesar de las declaraciones de la Secretaria de Educación Guadalupe Munguia, acerca de los posibles 
sanciones a las Escuelas que no impartieran clases el día 3 de Noviembre, debido a las festividades del día de 
muertos, algunas escuelas aprovecharon para realizar un puente, poniendo pretextos como firma de boletas, 
juntas de Maestros o cursos; las justificaciones son variadas, como señaló el Director de la Escuela Fernando 
de Tapia, Alberto Tellez, en el Pueblito; finalmente los únicos afectados son los niños. (EL) 
 
El pasado Viernes 3 de Noviembre en la Escuela Leona Vicario, ubicada sobre el Paseo Constituyentes no 
hubo clases debido a que las maquinas que llevan a cabo la construcción del Paseo Constituyentes avisaron 
que laborarían en esta zona, señaló el Director de la Institución Ramón Ocampo Olvera.(EL) 
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Vistazo Ciudadano: recorrido por las Escuelas del Pueblito, donde muchos niños van regresando a las Escuelas 
después de un largo puente vacacional. (EL) 
 
El Instituto Tecnológico de Querétaro, arrancó con el programa de Inducción a la Ciencia y la Tecnología y su 
impacto con los sectores Productivo, Educativo y Social, que beneficiara a los alumnos de esta Institución. Con 
esto se busca capacitar a los Estudiantes, para mejorar el desempeño en el sector productivo, señaló Oscar 
Armando López Gonzáles, Director del ITQ. (EL) 
 

SOCIEDAD 
No se puede decir que adoramos a la Muerte, tan solo a Dios, sin embargo la Iglesia nos enseña a no pelear 
por estas ideas, declaró el Padre José Morales Flores, Vocero de la Diócesis de Querétaro.(EL) 
 
El Arzobispado de Oaxaca ha ofrecido la Catedral para que se lleve a cabo un diálogo entre la APPO y las 
Autoridades, informa el Padre José Morales Flores, Vocero de la Diócesis de Querétaro, ya que la Iglesia 
puede ser la mediación ideal porque no tiene partido, si no que busca el bien del Pueblo. (EL) 
 
Mujeres convencionistas, realizarán foros dirigidos a Mujeres, para analizar, discutir y proponer estrategias de 
resistencia civil, que serán a mediados de este mes de Noviembre, aseguró Cecilia Cedeño Ruiz, integrante de 
la Convención Nacional Democrática.( EL) 
 
Luego de vivir cerca de 40 años sin el servicio de drenaje, 6 Familias ubicadas sobre Paseo Constituyentes, 
finalmente cuentan con este servicio, el cual podrán comenzar a usarlo cuando la obra Paseo Constituyentes 
sea inaugurada, ya que desde hace una semana la CEA autorizo la conexión de esas 6 familias al sistema de 
drenaje de la Colonia Magisterial, señaló la Señora Cecilia Saucedo Vargas, beneficiada. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
El municipio de Querétaro, pretende atacar al menos un 10% de la marginación que se presenta en el Estado, 
de un 12% que revelan las cifras oficiales. El Secretario de desarrollo social, Carlos Manuel Treviño Núñez 
dijo que un 30% vive “en pobreza normal y se les dará atención con otro tipo de programas. (AI) 
 
100 pies de casa en 100 días, señaló el Secretario de Desarrollo Social Municipal Carlos Treviño,  se van a 
ubicar en las zonas de Lomas del Pedregal y Santa Rosa Jáuregui, para el programa denominado Manos a la 
obra. Se contará con una inversión total de 4 millones 900 mil pesos, beneficiando a 100 Familias en las zonas 
antes mencionadas. (EL) 
 
Hay garantía de que los programas de obra se irá a los mejores constructores, con base en parámetros muy 
claros, destacó el auditor de fiscalización municipal Ángel Herrera. (AI) 
 
El Secretario de Gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón señaló que se trabajará 
estrechamente con la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y señaló que se buscará trabajar en un 
manual para los inspectores con esta base. (AI) 
 
Para intentar acabar con los antros clandestinos, se trabaja en un reglamento para permitir la intervención de la 
autoridad a partir de la denuncia ciudadana, pues en la mayoría de los casos funcionan bajo el esquema de 
fiestas particulares, destacó Jorge Luis Alarcón Neve. (AI) 
 
Reprobatoria fue la actitud que presentó la Guardia Municipal, hacia los 6 detenidos de la manifestación pacifica 
que se realizó en días pasados, aseguró la Diputada perredista Carmen Consolación González Loyola. (EL) 
 
El dirigente del PRD en la entidad, Pablo González Loyola Pérez condenó los hechos represivos de la guardia 
municipal en contra de manifestaciones de la Sexta que apoyaban a la APPO y exigió la destitución del 
Secretario de seguridad pública, Amadeo Valladares. (AI) 
 
Cabeza: El Presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, Pablo Héctor Gonzáles Loyola, exige la 
destitución de Amadeo Valladares, Director de Seguridad Publica Municipal,  en caso de que este resulte 
responsable de haber ordenado utilizar la fuerza publica en contra de la libertad de expresión.(EL) 
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Entrevista; Jorge Luís Alarcón Neve, Secretario de Gobierno Municipal, señala que en el tema de la Iguana 
Loca  parece que los mensajes fueron claros y contundentes, lo que se puede constatar en este momento es 
que los inversionistas de este negocio ya entendieron el mensaje y por lo pronto ya hay 2 primeros 
acercamiento para transformar o darle un nuevo orden a este negocio, que podría ser el de un Restaurante Bar, 
no un table dance; al que le compete dar la licencia de alcoholes es a Gobierno del Estado y si esto es así, por 
su parte no se puede hacer nada. Se ha hecho el compromiso con los vecinos de Santiago, de cuidar que no 
sea un table dance y garantizar la seguridad de los vecinos y usuarios, que es aquí donde entra el programa 
que se llama Taxi seguro, que ha venido funcionando en varios de los antros, que ya lo han manejado, este 
programa consiste en que el negocio asume el costo del servicio, y así ir trabajando con organizaciones 
seguras, y estas son de las situaciones que seguramente se le va a ir dando mas seguridad a la ciudadanía. 
Hay que trabajar para no quedarnos solamente con el programa de la administración pasada, de Yo manejo hoy 
me toca y pasar a una cultura de consumo responsable. El patrimonio mayor que tiene el Municipio de 
Querétaro es su paz social, su tranquilidad y su orden, y los hechos ocurridos el Miércoles  y Jueves, van en 
esa razón; no se está hablando de una persecución a un grupo, sino de una postura de una administración que 
busca que todas las organizaciones tengan el procedimiento para dar un orden y no generar problemas. El 
derecho a la libre manifestación de las ideas está garantizado en el Municipio. Si no se sigue con la cultura que 
ya se ha logrado hace 10 años en el Municipio, se regresaría a un Querétaro sin ley, por eso como autoridad se 
actuó de manera inmediata. (EL) 
 
Autoridades del municipio de Corregidora analizan llevar a cabo un programa de exhumaciones en los 
panteones municipales; se han detectado tumbas vacías y se busca además, tener al menos 114 lugares más, 
indicó Fernando Orozco Vega, director operativo de servicios públicos municipales. (AI) 
 
Este domingo, con la instalación de la comisión especial de regidores de Corregidora, encargada de la 
organización, se llevó a cabo la elección de 9 delegados y 18 subdelegados. El cómputo se realizará este día, 
después de una jornada sin incidentes. (AI) 
 
Protección civil de Corregidora se encuentra afinando los detalles para dar servicio a la población desprotegida 
en la temporada invernal, sobre todo a los indigentes, explicó Sergio Amaya, Secretario de seguridad pública, 
quien apuntó que está área dependerá en delante de la Secretaría de gobierno. (AI) 
 
Peritos de la Procuraduría General de Justicia se reunieron con afectados del Rancho Los Avestruces, ubicado 
en el Municipio de El Marqués, quienes según refieren, fueron defraudados por un grupo de personas al 
comprar un terreno que no era de su propiedad, señala el propietario del Rancho Ramón García Bárcenas, 
quien se ha dedicado a retirar a quienes ya han fincado en este lugar. (EL) 
 
El director de obras públicas del municipio de Huimilpan, José Antonio Guardado, señaló que el tema de la 
ampliación de redes de drenaje y la introducción de servicios en comunidades alejadas es una prioridad para la 
actual administración, así como poder instalar una planta de tratamiento de aguas. (AI) 
 
Hoy se realiza en San Juan del Río el foro intermunicipal de Alcaldes, al que asistirán algunos de ellos, informó 
Jorge Rivadeneira, Presidente en San Juan del Río. (AI) 
 
La deuda que tienen los bomberos de San Juan del Río con la junta de agua potable y alcantarillado municipal 
es de 9 mdp; el Alcalde Jorge Rivadeneira señaló que esta deuda podría ser perdonada, aunque para ello será 
necesario llegar a un acuerdo. (AI) 
 
El municipio de San Juan del Río va a presentar una iniciativa para que el Gobierno del estado apruebe otorgar 
la concesión del tratamiento de aguas residuales del municipio, por un periodo de 20 años. (AI) 
 
Este domingo se llevó a cabo la ele3cción de delgados en San Juan del Río, con absoluta calma. J. Belén 
Junco, regidor, dijo que los candidatos electos recibirán la constancia que los acredita como ganadores, este 
miércoles 8 de noviembre. (AI) 
 
Hubo gira de trabajo del Senador Guillermo Tamborrel, quien visitó algunas comunidades del Municipio de 
Toliman, para conocer las necesidades de sus pobladores, entre ellas la creación de la presa Las Chivas, ya 
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que se pierde el 90% de agua de las lluvias. Al respecto el Presidente Municipal de Toliman Martín Jiménez, 
señaló que es necesaria la presa, ya que con esto se vería activada la agricultura de toda la región. Con 
respecto al conflicto que hubo en la Plaza Constitución, Guillermo Tamborrel, señaló que no se va a dar paso 
a otro Oaxaca, ni se va a permitir que los revoltosos vengan a causar conflictos a la población, ya que son 
cosas que no conciernen al Estado. (EL) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Hoy se celebra el día Internacional para la prevención de la explotación del Medio Ambiente en la guerra y en 
los conflictos armados, que se celebra el 6 de Noviembre de cada año. En esta jornada se pretende recordar la 
importante destrucción ecológica, que causan las guerras. (EL) 
 

AGRICULTURA 
La CEA vigila al menos 10 presas, sobre todo en Huimilpan, sin que ninguna de estas represente hasta el 
momento riesgo alguno, dado que están vertiendo sus remanentes a bordos aguas abajo y que aun no están 
llenos. (AI) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Reanudan agentes de la PGR, extorsiones contra ganaderos queretanos. Han exigido en los últimos días hasta 
200 mil pesos por no denunciar a un empresario queretano en asuntos relacionados con el Clembuterol. (AI) 
 
Integrantes de la sexta Querétaro denuncian que hubo maltratos, denigración  e insultos hacia los detenidos el 
pasado jueves. (AI) 
 
Eugenio Castellanos, Presidente del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, señaló que debido a la carga 
de trabajo se pedirá para el 2007 un presupuesto de 20mdp, que permitan dar una mejor respuesta a la 
sociedad. (AI) 


